

石巻市と多賀城市を慰問

これは、 7 月 .康ダンスグループ「べえ子ち しました。 のメンバー 11日 例 ~ 12日 火 に かけて 県長寿社会振 が被災地を慰 興 セ

健

や

コール かしや」からは合唱を、 被災地にはグループのメンバ 初日 :動を現地で行っている「混声 羽黒会館を訪れ、合唱などの 人が訪問しました。 1 -の計ら は、 あかしや」と交流。「あ 宮城県の石巻市にあ いで実現したもので べえ子

いい 披露 いった声が聞かれたそうです いた避然 次の日 Ľ の人たちを前 中泊にも行きた は、 観客から「テー -を慰問。 同県の多賀城市で 涙 プが _ γ, ٤ ほ

難所 避難 7 ンスを存分に披露し、 化センター 所にも指定されている市文 難者もいたとのことで ここでも避 得意のダ して見

災地復興の力になってきました。 箱を持って行ってお見舞 先にそれぞれりんごジュ 代表の鈴木さんは に思うのと同じ重さで、 た、 え子ちゃんは、 「自分を大 1 67 ス 被 20



てきた。復興には何年もかかる

元気になったときに

の人たちを大切に思

心慰問

39人が町 縁で実現したもので、 予防事業の一 ンスを教える教室を行ったの のメンバーと交流しました。 いる「さわやかシニア教室」 今回 んが大鰐町を訪れ、そこでダ 7 の交流は、 で訪れ、 環として行われて 昨年べえ子ち べえ子ちゃん 同町の一 7の介護 の

行は「金多豆蔵人形芝居」を劇 で見たあと、 中央公民館

迎え。

んのメンバー約50人が一

中央公民館では、

え子ち 行を出

ってきました。 和

さわやかシニアと交流 月6日/水に、 大鰐町

【多賀城市での慰問】

明るい社会実現のために訪問 犯罪のない明るい社会を築こうとする全国運

動「社会を明るくする運動」のメッセージ伝達 が、7月4日(月)役場前で行われました。

町保護司会や更生保護女性会など約20人の 参加者が、県知事や法務大臣のメッセージを町 に伝達。犯罪を犯した人たちの更正には「地域 のチカラ」が不可欠であるということから、役 場に対しても協力を求めたものです。

一行はその後、明るい地域社会が築かれるこ とを願い、町内の事業所などを精力的に回りま した。



広告

互いの芸能を披露したりなど

スコップ三味線の演奏や、 緒に昼食をともにした

日楽しく交流しました。

を手に入れよ 卒業資格 う

という方という方という方 今の学校になじめない 体力的に毎日は無理・ 一度辞めてしまった・ . . •

通信制なら、どうでしょう?

出願期間 ☆後期入学募集 <u>平成23年8月22日</u> <u>~ 9月2日</u> 出願書類の審査と面接結果 で合否を判定します。

スクーリング (毎週金・土曜) 入学から卒業ま 74単位以上で卒業 \triangleright 学 隔週のレポート (プリント学習) 特別活動 (行事・L H R 等 で 1年次 3-4年次

☆就学支援金(高校無償化)も適用されます。詳しくは下記まで、お問合せください。

〒037-0044 青森県五所川原市字元町6-1 TEL 0173-26-6662 FAX 0173-26-6663

-ムヘ[°]ーシ 木 http://goichiko.jp/tsushin/ メールアト・レス goichi_tushin1@tenor.ocn.ne.jp

水•日/休校日

町管工事業協会が草刈奉仕で汗

7月8日金、町の水道管工事業者などで組織する町管 工事業協会(会長 塚本壯恆)が、豊岡地区にある集落排 水処理センター敷地内の草刈り奉仕を行ってくれました。 この日はあいにくの雨と強い風でしたが、参加した 12の会員会社は、ていねいに敷地内の草を刈り、約1 時間ほどで作業は終了しました。今回の活動に参加して いた小鹿副会長は「協会では年1回講習会を行っており、 今回の奉仕はその日程とあわせて行った。町や地区のた めの一助になれば」と話していました。

草刈りを終えた参加者は、その後懇親会を催し、お互 いの作業の労をねぎらったそうです。



海岸清掃奉仕で景観保護に貢献 24時間テレビ「こどまりクリーンアップ作戦」



の中で行われた活動には、 50人が参加。 小泊中 約 1

清掃

ボランティア

24時間テレビの海岸 海岸で7月11日月

強

小泊地域の傾り石

光協会、 この海岸にはごみが流 を拾い集めました。 ち上げられているごみ 般のボランティアなど 破片から、ペットボト が参加して、 着いていて、 などの生活ごみ、 毎年訪れるたびに、 町商工会、 海岸に打 漁具の

「こどまりクリーンアップ作 が行われました。 い日差しが照りつける夏空

この日は約1時間ほど作業を

の全校生徒や、

小泊観

外から流れてきたらしきものな 多種多様なごみが散乱して

行

いましたが、

水難事故の備え万全に

故で片 れました。 どによる水難救助訓練が実施 小泊漁港付近で、 この日は、 水難事故に対する態勢の 確認を目的に、 方の漁船から火災が発生 漁船同 漁協や消防 士の 7 月 8 日 衝突事 強

ました。 ったもので、 えい航訓練、 置から、救出訓練、 訓練の中身は、 参加した団体は、 飛び込み訓練とい 対策本部 火災消火と の設



れたとの想定で、

訓練が行わ

部乗組員が海に投げ出さ

さを改めて認識していました。 敏に対応していました。 それぞれの役割分担 万一の事故に対する備えの大切 関係者は、 今回の訓練を通し に応 じて 機 ました。 きれいな景観維持に貢献してい あらかたのごみが片付けられ、 参加者の努力で

덊

■全国展奨励賞

三上歩乃佳(小泊中3年 くぼたのあ(小泊小1年

第30回全国学生展入賞者

泊の書道教室の子どもたちが出 る「第30回全国学生展」 ■日本教育書道会大賞 日本教育書道会が主催して 多くの受賞者が出ました。 で、 小 13

※入賞作品は、 展示されました。 日旧に青森市民美術展示館で 笹山実聖(五所川原高3年 笹山椋太郎(小泊中1年) 佐々木向日葵(小泊小4年 やまだかれん(小泊小1年 ぼたみく(小泊小2年) 6月3日金~5

|全国展優秀賞

鍋田夕海美(小泊小5年

広告 アツイアツイ夏がやってきた! ピュア食堂





そのほか 野菜冷麺、みそラーメン など自慢のメニュー多数!

当店へぜひお越しください

中泊町特産物直売所「ピュア」内

夏のおすすめ

出前も

759 5

第7回津軽地区小学生卓球選手権大会

卓球戦士町に集う



7月18日 祝町体育センターで、津軽地区小学生卓球 選手権大会が行われ、多くの卓球少年・少女が、日頃の 練習の成果を競いました。

前身の今孝杯卓球大会から数えると、20回を超える という本大会。各地から集まった選手たちのほか、応援 の大人たちも大勢駆けつけ、会場内は熱気がみなぎって いました。

■小学校3・4年男子シングルス

3位 瀬川吏玖(中里クラブ)

■小学校5・6年男子シングルス

村上莉羽(中里クラブ)

3位 種市翔太(中里クラブ)

また同会場では、7月3日(日)に行われた「北日本ホー プス卓球大会青森県予選会」で3位を獲得し、8月に北 海道帯広で開催される大会への切符を手にした中里クラ ブの4人が、 町長へ報告を行いました。



90 kg 級3位

鈴木優斗③ 今健瑠②

50 kg 級3位

90 kg超級3位

奈良翔太②

|陸上2年男子10 m

加藤登夢②

|柔道男子個人



県予選会が、 全国中学校相撲選手権大会青森 全国大会へのステップとなる 7月2日出に中里

場している打越奎也くん(中里 町からは、

相撲が繰り広げられました。 毎年全国大会に出 て、 気合いの入った の切符を目指し が出場し、 あわせて約40人 行われた大会に われました。 午前10時から 少年力士の 団体・個人 全国

中の相撲場で行

待されます。 団体・個人とも優勝を果たし、 道府県中学生相撲選手権大会で た打越くん。 **大会史上2人目の快挙を果たし** 全国での活躍が期

決勝まで危なげない相撲を展開 とした体格を武器に、予選から 中3年)が個人戦に出場。 見事優勝しました。 堂

中学生相撲の県大会 町で開催

打越くん(中里中3年)一人気を吐く

権大会へ出場します。 で行われる全国中学校相撲選 都道府県中学生相撲選手権大会 京の両国国技館で行われる全国 昨年は2年生ながら、 打越くんは、8月7日から 8月21日から兵庫県姫路市 全国 都 手

中里中生徒が 県大会で大活躍

手を倒しての優勝なのでうれし 年)は「今まで勝てなかった相 同を代表して中村綾佳さん(3 ばって」と生徒たちを激励。 わせていました。 全国を狙う」と、 い。東北大会でも優勝を目指し、 大会への出場を報告しました。 が役場を訪れ、東北大会や全国 会で優勝した中里中の生徒たち 「町の名誉だ。ぜひ大会でがん 居並ぶ生徒たちを前に町長は 7月29日俭、県中学校体育大 次に照準を合

◎東北大会出場者(○数字は学 年、

優勝 ーソフトテニス女子団体 長利美里②組 ②組(個人5位)、長利美穂② 位)、菅原穂香②・工藤莉子 ②・青山ほのか②組(個人2 ③組(個人5位)、小山内実来 【全国】は全国大会出場) 秋元愛水③・中村綾佳

優勝 柔道女子個人 |水泳女子10m・20m背泳ぎ 44 kg級優勝 小山内亜美② 野上凜音①【全国】



ルナスで講演会

7月12日火 知症 の心構え学ぶ パルナス2階の

もらおうと、 大広間で、 講師の3人は、それぞれ体験 認知症の人と家族が安心 家族の向き合い方を知って 認知症に対する理解 般からの参加も合わ 介護施設などの職員 講演会が開かれま

せて約130人が参加。3人の 演会には、 を交えながら話していましたが て暮らせるために」と題した講 いほか、

師の話に耳を傾けていました。

その中でもコーディネーターを

物忘れと認知症の違いや、 松倉典子氏の話では、一 務めた側こころすこやか財 の典型的な症状説明のほか、 般的な 認知 団の

> でいました。 家族のつきあい方にも話が及ん 集まった参加者は、時折

認知症介護に、 展でますます重要になってくる 理解を深めてい

を取りながら、高齢化社会の親 第7回津軽地区小学生陸上競技交流大会 メ 七 ートが集結

う肌寒い天候でしたが、各地 3人は、持てる力を十分に発揮 ら出場した小学生ランナー50 の日は曇り空で、時折霧雨が舞 た同大会は、今年で7回目。こ カーニバルからリニューアルし 競技交流大会が開かれました。 競技場で、 しようと、一生懸命競技に取 前身の井沼清七杯争奪リレー 7月17日(日) 津軽地区小学生陸上 町運動公園陸上

組んでいました。 ■男子6年100 奈良

もたちや皆さんに、自国の 文化を伝えたい」と意欲

最後にジェフリーさん は「私を見たら声を掛けて ください。町の皆さんとぜ ひお話がしたい。この地域 をいろいろ回ってみたいで

と町民の皆さんにメッ

セージを送っていました。

満々です。



最優秀選手

長利凌也

武

田

勝

武田クラブ

小学校の部

町に新たなALT

ジェフリー・ハーウィックさん

が町長室を訪れ、着任のあいさつをしました。やってき

たのは、アメリカ出身のジェフリー・ハーウィック (Jeffrey Howick) さん。テキサス州出身の30歳です。 町の第一印象は「緑がいっぱいできれい」だそうで、 -生懸命働いて早く日本語を覚えたい。私からも子ど

7月29日金、新しく赴任するALT(外国語指導助手)

響(中里ジュニア

第7回 健やか少年野球 大

熱い日差しが照りつける中での 動場で健やか少年野球大会が行 懸命白球を追っていました。 試合でしたが、選手たちは一 大会は今年で7回目。 日休の2日間、 かな成長を願って開催される本 われました。 をスローガンに7月27日水~ 若い 芽を健やかに伸ばそう 子どもたちの健や 小泊ふれあい運 両日とも

優秀選手 最優秀選手 ■中学校の部 勝 中里中 新岡凱喜(武田クラブ 古川雄也(中里中

優秀選手

新岡大知(中里中)

広 告

山誉人 - 奈良響)

(長谷川正樹-宮越晃

下

中里ジュニアクラブ

がんばろう東北! がんばろう青森!

|男子共通4×10

0

m IJ

クラブ)

三絃バトル2011

18:00開演

津軽三味線会館屋外ステージ

雨天時:金木公民館

入場無料 **■**自川軍八郎賞 井上 成美由(岩手県) ■本年仁太坊賞 **武田 佳泉(東京都)** ■中高生団体の部優勝 五所川原第一高等学校(五所川原市)

2 位

クラブ

宮越晃一(中里ジュニア

■中高生団体の部 準優勝 金木高等学校(金木町)

協同組合 金木あすなろ商店会 事務局 **25** 0173-52 -2878